

HERMANDADES | La Aurora

Concluyen las fiestas en honor a Ntra. Sra. de la Aurora

El desfile procesional de la imagen titular cerró este domingo el programa de actos y cultos

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 18 de septiembre de 2012 - 17:17



El desfile procesional de Ntra. Sra. de la

Aurora puso en la noche del pasado domingo el epílogo a los actos y cultos que durante la semana celebró su hermandad, en honor de la imagen titular.

Un programa de actividades que se inició con la celebración del Septenario y la tradicional rifa de moñas de nardos y jazmines, y que tuvo uno de sus actos más destacados con la presentación del proyecto de restauración del que ha sido objeto la espadaña de la iglesia de la Aurora, que corrió a cargo del restaurador local Manuel Jiménez Pedrajas.

Con la llegada del fin de semana se incrementaron las actividades, celebrándose en la noche del sábado la verbena popular, mientras que el viernes se degustaron los tradicionales “retorcíos” con chocolate.

El domingo se celebró la Solemne Función Religiosa y a su término la comida de hermandad, dando paso por la tarde a la XXXIV concentración de campanilleros en la Plaza de la Constitución, que dio paso al desfile procesional de la imagen de la Virgen de la Aurora, que estuvo acompañada en el cortejo por los Campanilleros de Cuevas de San Marcos, los Auroros de Lucena y los Hermanos de la Aurora de Priego.